

## Asisten I Hadiri Fokus Group Discussion (FGD) Penyusunan RPJPD Kota Bima Tahun 2025-2045



Asisten I Pemerintah Kota Bima menghadiri acara Fokus Group Discussion (FGD) yang bertujuan untuk menyusun Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Kota Bima tahun 2025-2045. Acara tersebut diadakan di Aula Kantor Bappeda Kota Bima dan dihadiri oleh Inspektur, Seluruh Staff Ahli, Seluruh Asisten, seluruh Kepala Perangkat Daerah, seluruh Kabag dan seluruh Camat se Kota Bima. Selasa, 25 Juni 2024.

Dalam sambutannya, Drs. H. Alwi Yasin menekankan pentingnya partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat dalam proses penyusunan RPJPD ini. "RPJPD adalah dokumen penting yang akan menjadi pedoman pembangunan Kota Bima selama dua puluh tahun ke depan. Partisipasi dan kontribusi dari semua pihak sangat diperlukan untuk memastikan bahwa rencana ini mencakup kebutuhan dan aspirasi seluruh warga kota," ujarnya.

FGD tersebut bertujuan untuk menggali berbagai masukan dan ide dari para peserta terkait dengan visi, misi, dan arah pembangunan jangka panjang Kota Bima. Diskusi berlangsung secara dinamis, dengan berbagai isu strategis yang dibahas seperti

pengembangan infrastruktur, pendidikan, kesehatan, dan peningkatan kualitas sumber daya manusia.

Selain itu, dalam FGD ini juga dibahas tentang tantangan yang dihadapi Kota Bima dalam beberapa tahun terakhir, termasuk dampak perubahan iklim, urbanisasi, serta masalah sosial dan ekonomi lainnya. Peserta diharapkan dapat memberikan solusi konkret dan inovatif untuk mengatasi tantangan tersebut.

Drs. H. Alwi Yasin mengungkapkan apresiasinya atas antusiasme dan partisipasi aktif para peserta dalam diskusi ini. "Saya yakin dengan kolaborasi dan sinergi yang baik, kita dapat menyusun RPJPD yang komprehensif dan visioner, yang mampu membawa Kota Bima menuju masa depan yang lebih baik," tambahnya.

Hasil dari FGD ini akan menjadi bahan penting dalam penyusunan RPJPD Kota Bima 2025-2045, yang nantinya akan disampaikan kepada DPRD Kota Bima untuk mendapatkan persetujuan dan penetapan. Dengan adanya RPJPD yang jelas dan terarah, diharapkan Kota Bima dapat terus berkembang dan memberikan kesejahteraan bagi seluruh warganya.

Acara FGD ini merupakan salah satu langkah awal dalam proses panjang perencanaan pembangunan jangka panjang, yang diharapkan dapat menghasilkan rencana yang realistis dan dapat diimplementasikan dengan efektif oleh pemerintah Kota Bima bersama seluruh stakeholder terkait.